



Pas toujours facile les exercices de gymnastique, plus tu sautes haut, plus c'est beau. Un atelier très apprécié.

350 jeunes écoliers ont été sensibilisés vendredi aux valeurs de l'Olympisme. C'est la treizième opération mise en place par le CDOS.

### SPORT SCOLAIRE

# 350 jeunes en découverte



Un atelier également très apprécié, celui du service de la prévention routière avec des tests installés sur des pistes de sécurité.



Plusieurs ateliers destinés au football furent proposés, comme les exercices au sol. Les ateliers handball, badminton, tennis, karaté, escalade, T5 triplé, ont également été bien suivis.



Le curling en démonstration avec le club Troyes curling, une discipline présente pour la deuxième fois à ce grand rendez-vous.



Le tir à l'arc est une discipline très courue : les élèves se plient parfaitement aux explications des professeurs, même si l'exercice est physique.



Le handi basket fait découvrir aux jeunes toutes les difficultés de cette discipline pratique en fauteuil roulant.

**L**e complexe sportif Henri-Terré de Troyes accueillait vendredi l'opération «Journée Olympique» organisée par CDOS (Comité Départemental Olympique et Sportif), en partenariat avec l'UNSS de l'Aube. 350 jeunes, issus des classes de CM2 et de 6<sup>e</sup> de onze établissements, ont testé de nombreuses disciplines (25), allant du basket-ball à l'escalade en passant par le tir à l'arc, le cyclisme, l'escrime ou encore les gestes de secours avec la protection civile. Tout un programme d'animations, établi à partir des propositions associatives.

Autant d'activités transformant le complexe sportif en vitrine géante du sport aubois, et susceptibles de sensibiliser les jeunes aux valeurs de l'Olympisme. Comme le souligne aussi Jean-Marc Bussey, responsable de l'UNSS dans l'Aube, « le sport est utilisé comme un outil d'éducation, d'insertion et de socialisation des jeunes. » **TOMAS ET PATERE - MICHEL GASSE**